



第30回少年剣道江差大会

10月7日(日) 社団法人江差地方法人会杯剣道大会(江差法人会主催)が上ノ国町で、10月8日(月) 第30回少年剣道江差大会(江差剣道連盟主催)が江差町で開かれ、北檜山剣道連盟(伊関寿之会長)の選手が優秀な成績を収めました。



社団法人江差地方法人会杯剣道大会

■10/7 社団法人江差地方法人会杯剣道大会の結果

Table with 4 columns: 団体/個人, 小学生(5人制), 準優勝, 北檜山剣道連盟Aチーム. Lists names and ages of participants and winners.

■10/8 第30回少年剣道江差大会の結果

Table with 4 columns: 団体/個人, 小学生(5人制)/中学生(5人制), 準優勝/第3位/敢闘賞, 北檜山剣道連盟Aチーム. Lists names and ages of participants and winners.

編集後記

▼今月号では平成18年度決算の概要と、昨年の財政非常事態宣言から1年が経過し、財政状況がどう変わったかをお知らせしました。また、11月から各地で地区懇談会を開催します。その中でも財政状況についてご説明する予定ですので、たくさんご来場くださいませようお願いします。▼今回はスポーツの秋らしくスポーツネタが多くなりまして、各種受賞などをあわせて1年を通じて意外と多い事がわかります。活躍する皆さんのために、専用ページを設けるべきか：財政状況と相談しながら考えてみたいと思います。▼太平洋赤道域の中央部(日付変更線付近)から南米ペルー沿岸にかけての広い海域で海面水温が平年に比べて低い状態が続く。二ニヤ現象が今後も続く見通しで、冬に二ニヤ現象があると、日本では寒冬という話があります。たしかに今年の道内の初雪は10月12日で、昨年より10日早く、観測開始以来6番目に早い記録だったそうです。昨年は暖冬でスキー場も休業が相次ぎ、個人的には冬タイヤを新しくしたのにもつたいないな：油の値段も気になります。いづれにしても、タイヤが磨り減っても、あまり寒くない方がいいなと思っ今日この頃です。(乾)

編集・発行 せたな町政策調整課広報統計系 千代田 久遠郡せたな町北檜山区徳島63番地1 0137-84-5111/0137-84-4657

せたな町のホームページ http://www.town.setana.jp/ せたな町のホームページ http://www.town.setana.jp/